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REQUERIMENTO Nº 073/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades legais, após ouvido o 

douto plenário, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal 

Competente, no sentido de que seja informado a esta Casa de Leis, o quanto segue: 

 

Qual a probabilidade para instalação de academias ao Ar Livre, nos Bairro: Vila 

Primavera? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da 

função fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e defesa das 

reivindicações no interesse público. 

Sabemos também, que a academia ao Ar Livre traz grande estímulo 

à atividade física, benéficos à saúde e bem estar a todos os freqüentadores, 

compreendendo as questões físicas, psicológicas e sociais, com especial atenção às 

pessoas da maior idade. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela administração 

municipal, como é praxe de acontecer, e a resposta plausível possa ser repassada aos 

interessados que nós representamos. 

Gabinete do Vereador ZIDANE, aos 20 de Junho de 2016.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de junho de 2016 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 
 
 


